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Concede o Título de Cidadão Mato-Grossense a
Donizete Ferreira de Queiroz.

       

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO, com base no que dispõe o
Art. 26, inciso XXVIII, da Constituição Estadual, resolve:

Art. 1º Fica concedido o Título de Cidadão Mato-Grossense a Donizete Ferreira de Queiroz.

Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

JUSTIFICATIVA

Nascido aos 28 de abril de 1955, em Votuporanga, Estado de São Paulo, filho de Antônio
Serafim de Queiroz e Ana Ferreira de Queiroz.

Veio para Mato Grosso, diretamente para a cidade de Cáceres, chegando nesta cidade de
10/01/1974 onde exerceu a profissão de auxiliar de contabilidade no Escritório Imcoeste, por um
curto período de tempo, após mudou para a cidade vizinha de Mirassol D´Oeste, onde trabalhou
de 1974 a 1980 no escritório Mercúrio (já extinto) e Orteco e que durante este período concluiu
o curso técnico em contabilidade na Escola Estadual Benedito Cezário da Cruz/MT, concluindo
em 1980.

Em dezembro de1980, mudou-se para São José dos Quatro Marcos, onde reside até hoje,
exercendo o cargo de Técnico em Contabilidade, até os dias de hoje, sendo proprietário do
Escritório Real desde outubro/1982.

De 2006 a 2010, fez o curso de Direito, na Faculdade Rainha da Paz, em Araputanga, tem
especializações em Direito Penal e Processo Penal e Direito Civil e Direito Processual Civil,
cursos concluídos na Fundação Escola Superior do Ministério Público de Mato Grosso em
Cuiabá/MT
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Ministrou Aula de contabilidade na Escola Estadual Bertoldo Freire entre os anos de 1983 a
1998.

Sócio Fundador do Rotary Clube de São José dos Quatro Marcos em 1984, presidente da
APAE por vários mandatos e atualmente.

Coordenador do Hospital de Câncer de Barretos desde 2001.

Para tanto, apresento o Projeto de Resolução e peço apoio dos nobres pares pela sua acolhida
e merecida aprovação.

 

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 24 de Outubro de 2022

 

Dr. Gimenez
Deputado Estadual

2


